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奥
空き家をリフォームする等、若い人が転居してこられるような
事業を考えてほしい。

新築住宅の購入や中古住宅の購入、リフォームに係る経費などを対象に補助金を
交付する移住定住住宅補助金事業や、転入されたひとり親世帯を対象に賃貸住宅
の家賃補助を行う移住定住促進補助金事業がございます。そのほか新婚さんい
らっしゃい給付金、若者移住定住促進給付金事業も行い、効果は現れていると考え
ています。また、専門学校の誘致なども転入増加の一助になっていると考えます。

企画振興部

吉野

高齢者の年齢について、民生委員、社会福祉協議会など対
象者によってバラバラである。年齢対象外の人でも不健康な
方がいる。そういった方を見落としたくないので、対策をお願
いしたい。

高齢者の年齢定義については、決まりがあるわけではありません。民生委員、社会
福祉協議会等が見守り事業等を行う中で、対象年齢を決定されています。美作市で
は、65歳以上となっている介護保険について、若年者についても同等の扱いができ
るようにしており、年齢に関係なく福祉施策を行っています。

保健福祉部

吉野
吉野地区から大原病院に行くときに、大原の巡回バスにバス
停まで行けば、乗ることはできるのでしょうか。

既存バス停からの乗車下車であれば、どなたでも巡回バスの利用は可能としており
ます。

市民部

吉野
地区の高齢化が進んで、各種委員等を引き受けてくれる方が
減少している。同じ人が何役も兼ねている状態で、重荷になっ
ている。どうにかならないでしょうか。

愛育栄養委員については、2年後を目途に統一する方向で検討しています。 保健福祉部

吉野
バレンタイン住宅について、草が伸びて空き住宅があるように
感じます。入居状態はどうなっているのでしょうか。

現在、政策空家として3戸管理しております。今後は定期的に草刈り等を行い環境美
化に努めてまいります。

作東総合支所

都市整備部

吉野

吉野地区は、救急車が来るのに時間のかかる地区です。ま
た、AEDについても以前は設置されておらず、自治振で設置
を行いました。設置場所につきましては、よしのグループホー
ムに設置し、お互いが費用を出して管理をしています。救急
体制を検討していただきたい。

AEDの購入については自主防災会活動支援事業補助金で防災資機材等整備の補
助制度があり、こちらをご活用いただけます。（担当課：危機管理室　補助対象事業
費の75％・上限額15万円）また、AED購入後もバッテリーや電極パットなど定期的に
交換が必要な消耗品（部品）があります。これらについては地区自治振興協議会を
対象とした活動補助金等を活用いただければと思います。（担当課：市民課　補助対
象事業の75％・上限は基本額10万円+１世帯×500円）
吉野地区につきましては、管轄は大原出張所になり、平均現場到着所要時間は、約
12～13分となっております(本署からは約20分)。AEDが必要とされる事案について
は、119番通報時に指令員からも口頭指導やAED設置場所の案内を行っています。
現在のところ、新たな分署や出張所の再編検討の予定はありません。

市民部
消防本部

吉野
個人情報の問題もあるが、社会福祉協議会、市、住民など連
携がとれていないのではないか。

美作市では、現在美作市地域包括ケア会議を開催し、市内の地域福祉推進のため
の美作市地域包括ケアシステムの体制整備を推進しているところであり、連携不足
は否めない現状ですが、今後連携強化を図り、その段階において、住民、社会福祉
協議会、市がしっかりと連携ができるよう取り組んでまいります。

保健福祉部

吉野
みまちゃんネルの雨量標示について、「調整中」となっている
ので改善していただきたい。

調整を完了しています。 企画振興部

吉野
介護福祉タクシーと半額タクシーの違い、利用規則などが分
からないので、チラシがあればいただきたい。

介護タクシーについては、介護認定を受けられた方、障害者手帳等を所持している
方等の利用となります（介助者の同乗を含む）。タクシー利用補助事業「てごたく」に
ついては、ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ等で利用の案内をしておりますのでご確認ください。

市民部
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吉野 県境辺りが楢枯れになっている、対応をお願いしたい。

毎年、岡山県が9月頃、航空機を使い上空から調査を行い、ナラ枯れ箇所の特定を
行ったあと、美作市が地上での現地調査を行い、被害木を特定し駆除を行っていま
す。ナラ枯れは、原因である虫（カシノナガキクイムシ）が活動を始める前に駆除をす
る必要があるため、春駆除及び秋駆除を実施していますが、期間が限られ、広範囲
の実施については難しいですが、今後も引き続きナラ枯れ対策を実施して行きます
ので、具体的な場所を作東総合支所又は森林政策課までお知らせください。

農林政策部

豊田

年金生活の高齢者、運転できない高齢者等増えている。買い
物や病院に行くときに半額タクシーを利用するが、それでも高
額となるので、利用しない方がいる。費用面を気にせず気軽
に利用できるように、安心感を与えていただきたい。

年金暮らしの方に対する支援については、実態調査を行うなど、公共交通全般の検
討を踏まえたうえで行う必要があり、今後の参考とさせていただきます。

市民部

豊田
物価が高騰している、保育園、小学生、中学生、高校生、大
学生と継続的な支援をお願いしたい。

市では、現在「子ども政策会議」を立ち上げ、今後の子育て支援についても協議して
いるところでございます。ご提案の件についても、協議検討してまいります。

保健福祉部

豊田
半額タクシーを利用しようとしても電話が繋がらない、急遽当
日利用したくても前日予約が必要なので利用できない。タク
シーが利用しやすいように改善できないでしょうか。

タクシーの数が少ないことが原因として考えられます。国においてはライドシェアの
制度化などの議論が開始されており、美作市としても、改善策について検討してまい
ります。

市民部

豊田
1人暮らしの方にヤクルト配達員が安否確認に行くなど、民間
との連携が取れないか。

市では、現在「美作市高齢者見守りネットワーク」を形成し、公共機関だけでなく、商
工会などの各種団体や各種事業者の協力のもと見守りネットワークを立ち上げてお
ります。この中には、ヤクルト販売店も含まれており、協力をお願いしています。今後
もご提案のとおりネットワークの連携を強化してまいります。

保健福祉部

豊田
福祉の貧困：これからのディサービスの内容はどうか。介護
の仕事の捉え方も検討が必要と考える。

デイサービスの内容については、サービスを提供する事業者ごとに工夫をされ実施
されていますが、生活様式も多様化した現代では、利用者のニーズも多様化してい
ると思われます。市としましても、事業者に対し、限度はあると思いますが、利用者
ニーズの把握に努め、対応可能なところは対応していただけるよう、機会があれば
お伝えしたいと思います。また、介護の仕事の捉え方ですが、人材が定着しにくい仕
事として介護人材の不足は深刻化しています。　介護サービス提供事業所によって
は、介護の仕事を細分化し介護の専門職でない方も含め複数人で対応したり、ICT
化を取り入れたりして、介護者の負担軽減に努め、人材不足の解消を図っていると
ころもあります。また、今後は外国人の受け入れも進んでいくものと思われます。市
としましても、介護人材の確保は重要課題と位置づけ、国の動向等にも注視しつつ、
効果的な対応を検討してまいります。

保健福祉部

豊田 子育て中の保護者などに「子育て」の講演会を行ってほしい。
市では、現在「子ども政策会議」を立ち上げ、今後の子育て支援についても協議して
いるところでございます。ご提案の件についても、協議検討してまいります。

保健福祉部

豊田
山口、山外野、大原に外灯を設置してもらったが、木々が生
い茂り電線にかかり危険である。

詳しい場所をお知らせください。現地を確認します。 都市整備部

江見東部 作東ICの県道について、草刈りをお願いしたい。
該当地区からもご指摘があり岡山県に要望しているところでありますが、再度現地
確認し早期に草刈りするよう要望してまいります。

都市整備部
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